

# Wさんようおのだウォッチング Watching

## SCENE 1 スマイルプロジェクト 笑顔写真 1,200 枚のパネル展示

9月21日に行われた市 PR ロゴマーク・イメージカラーお披露目式。会場で飾られた笑顔写真 1,200 枚のパネルを、市役所 1 階ロビーで 10 月 19 日(金)まで展示しています。その後、11 月 19 日(月)から 12 月 18 日(火)まで厚狭地区複合施設で展示。素敵な笑顔を見に来てください。



## SCENE 3 乳がん検診の受診啓発 ピンクリボンのパネルを設置

乳がんと子宮がんの検診受診を推進する 10 月の「ピンクリボン月間」にあわせ、10 月 1 日、市役所 1 階ロビーにピンクリボンパネルを設置しました。31 日(火)まで展示し、来庁者にもリボンパネルに貼っていただき、検診の受診を啓発します。定期的を受診しましょう。



パネルにピンクリボンを貼る藤田市長とレノ丸



## SCENE 2 こども市民教育推進事業 オートレーサーから学ぶ

高千帆小学校 6 年生を対象に、9 月 27 日、「オートレーサーから学ぶ講話」を行いました。山陽オート所属の丸山智史選手が「挫折もあったが、一つひとつレベルアップを目指して努力した。より高いレベルで戦いたいと思い、日々精進している」と、ひたむきに努力し続ける大切さを語りかけました。



1 万人目となった山田千恵さん、夏帆ちゃん親子

## SCENE 4 子育て世代を応援します スマイルキッズ利用者 1 万人達成

子育て総合支援センター「スマイルキッズ」のプレイスペース利用者が、10 月 2 日、1 万人に達し、1 万人目の親子に花束と記念品を贈呈。「子育ては時間どおりにいかないことが多く、時間を気にせず予約なしで利用できるから助かる。これからも利用したい」と話してくれました。